

Communication, Sensibilisation

Cinéma



Plusieurs classes sont allées au cinéma Luteva découvrir le film « Bigger than us »

Communication



Travail d'identité visuelle participative sur le logo du lycée par des élèves de la filière CVPM (Communication Visuelle PluriMédia) en partenariat avec l'association « Woods Factory ».



Travail sur la communication de nos actions en interne/externe (Ecran, Instagram) par les élèves de CVPM

Projet vidéo « Le lycée en 2050 » avec l'association Yapuka et une classe de CVPM

Formation



Journée de formation EDD (Education au Développement Durable) proposée à l'ensemble du personnel en avril 2022

Evènement



Une journée « verte » est en cours d'élaboration pour le mois d'avril 2023 !